

Große Ranzenmesse bei Möbel Heinrich

Über 400 Schultaschen für jedes Alter

Bad Nenndorf. Gemeinsam mit dem Aktionspartner Ranzenmaxx lädt Möbel Heinrich am Samstag, 13.01.2022 von 10:00 – 16:00 Uhr zum „Großen Schulranzentag“ in die Filiale in Bad Nenndorf ein.

Der große Sonderverkauf rund um das Thema Schule, Ranzen & Co. findet im zweiten Obergeschoss des Möbelhauses in Bad Nenndorf statt. Die Schultaschenspezialisten des Fachhändlers Ranzenmaxx haben mehrere hundert Schulranzen, Taschen und Rucksäcke für Kinder und Teenager von der 1. Klasse bis zum Abitur im Angebot. Da bleiben für Kinder und Eltern kaum Wünsche offen.

Beim Sonderverkauf sind alle neuen Kollektionen für 2024 der Top-Marken wie ergobag, Step by Step, Scout und viele weitere Marken in großer Auswahl vorhanden. Eine Anprobe vor Ort ist möglich, speziell geschulte Ranzenprofis erklären, worauf es für den richtigen Sitz beim Schulranzen ankommt.

Außerdem gibt es Infos von Ergo- und Physiotherapeuten zum rückengerechten Tragen und Beladen von Taschen, kostenloses Kinderschminken und viele schöne Gewinne beim Glücksrad.

Verantwortlich für den Inhalt:

Möbel Heinrich GmbH & Co. KG

Katja Wiegner

Dülwaldstr. 1

31655 Stadthagen

Tel. (0 57 21) 988-206